



SEGELN

Sieg für Präsidentencrew

ATTERSEE. Vor dem Union-Yacht-Club Attersee fanden am Wochenende die Internationale Österreichische Meisterschaft der 20-m²-Jollenkreuzer sowie die Austrian Open/Klassenmeisterschaft der Lago26 statt. Den Jollenkreuzer-Titel samt Wanderpokal sicherte sich die Crew rund um Tino Baldewein (SVSF, Schorfheide/Deutschland). Österreichische Meister wurden Johann Gottwald, Peter Klenner und Judith Kohl vom YC Podersdorf (Bgl.). Die Lago26-Yardstick-Wertung ging an die Crew um Österreichs Verbandspräsident Dieter Schneider (Union-Yacht-Club Neusiedlersee).